





26 septiembre, 2023

Respeto y Cuidado: homenajeando a los Conejos en su Día Mundial





Por: Paula Araneda Brito Académica de Medicina Veterinaria UNAB, Sede Viña del Mar.







Todos los 26 de septiembre, en el mundo se celebra el Día Mundial del Conejo, una ocasión que nos invita a reflexionar sobre la importancia de cuidar y respetar a estos adorables animales. Los conejos, han conquistado nuestros corazones como mascotas, su cuidado especializado es esencial para garantizar su bienestar.

Estos animales son mascotas únicas. Su personalidad cariñosa y su capacidad para establecer fuertes vínculos con sus dueños los hacen compañeros excepcionales. Son juguetones y curiosos, lo que agrega diversión a cualquier hogar. Su alimentación es un aspecto crítico en su cuidado. Son herbívoros estrictos y necesitan una dieta equilibrada. El heno de buena calidad debe ser la base de su alimentación, complementado con vegetales frescos y pellets específicos para para esta especie. Evitar alimentos ricos en azúcares es esencial para prevenir problemas de salud.

la vida de un conejo. Se recomienda visitas regulares al veterinario especialista en mascotas exóticas, al menos cada 6 meses. Estas revisiones permiten detectar problemas de salud tempranamente como lo son las patologías dentales muy comunes en los conejos y que pueden causar gran malestar y acarrear dolor, inapetencia e incluso en casos muy complejos la perdida de nuestro orejón. El entorno en el que vive un conejo tiene un

El cuidado veterinario es una parte importante en

impacto significativo en su bienestar. Deben tener recintos lo suficientemente grandes para moverse cómodamente. Además, proporcionar un área de juego segura para que puedan ejercitarse y explorar. Los conejos son animales activos y curiosos, por lo que necesitan estímulos y enriquecimiento ambiental. La esterilización es un paso importante en el

cuidado responsable de los conejos, indicado para hembras y machos por igual. No solo ayuda a controlar la población, sino que también previene problemas de comportamiento y marcaje. Los conejos esterilizados tienden a ser más dóciles y pueden disfrutar de una vida más larga y saludable.

En Chile y en todo el mundo, la popularidad de los conejos como mascotas ha crecido en los últimos años. Su ternura y su capacidad para formar vínculos con los humanos han contribuido a este aumento. Sin embargo, este crecimiento también conlleva una mayor responsabilidad por parte de los dueños. Es crucial que se eduquen sobre las

necesidades específicas de los conejos y que se comprometan a proporcionarles un hogar adecuado. Además de los conejos, en Chile y en otros lugares, también se ha observado un aumento en la tenencia de otras mascotas no convencionales, como hurones, erizos y reptiles. Esto refleja una tendencia hacia una mayor diversidad en las

opciones de compañía animal. Sin embargo, cada

una de estas mascotas tiene necesidades

específicas y requerimientos especiales.